

EL ALCÁZAR

Juan Labrador, 6, pral. - TOLEDO - Teléfono 1458

Año II

Viernes 21 de Mayo de 1937

Núm. 262

EDICION DE PROVINCIAS

REBUMEN INFORMATIVO

La revolución bochevista de Albania dominada totalmente.....	3.ª
Llegan a Santander el presidente de la Cruz Roja y el embajador inglés...	7.ª
El poder omnímodo de una entidad fantasma	6.ª
Holanda contra el marxismo	3.ª

Nuestras tropas continúan su avance en el Norte

Huelga general en Burdeos

Los barcos no pueden hacerse a la mar

París.—Ha estallado la huelga general en el puerto de Burdeos. Los barcos anclados no pueden darse a la mar y las mercancías forman inmensos montones en los muelles, sin que haya quien las retire. Hasta ahora, se desconocen las pretensiones de los huelguistas.

El sorteo de la Lotería en Sevilla

El primer premio para Valladolid

Sevilla.—Se celebró en Sevilla el sorteo de la Lotería Patriótica. El primer premio correspondió al número 2.488, que se vendió en Valladolid; el segundo al 332, que lo fué en Badajoz, y el tercero al 4.548, vendido en Sevilla.

Los bosques de los alrededores de Bilbao, ardiendo

«Euzcadi» declara que se acentúa la tendencia favorable a la capitulación

París.—Nuevas noticias recibidas del frente de Vizcaya dan cuenta de que los enormes bosques de pinares que existen alrededor de la villa de Bilbao están ardiendo en una extensión formidable. Se deduce que los rojos tratan con esto de entorpecer el avance del Ejército nacional. Un enviado especial afirma que se prevén importantes acontecimientos.

Lo que dice «Euzcadi»

Salamanca.—El periódico rojo «Euzcadi» publica la siguiente nota: «Las fuerzas fascistas nacionales amenazan ya el estuario del puerto del Bilbao. En esta villa se acentúa la tendencia a capitular para evitar que la población sea destruida».

Las radios italianas dan la toma de Munguía

La carretera de Munguía a Plencia, totalmente dominada

Las emisoras italianas dan la noticia de que ayer a las 12.30 fué ocupada Munguía por las fuerzas nacionales. Los vasco-marxistas huyeron a la desbandada, después de oponer una resistencia no muy fuerte. Todas las posiciones que dominaban dicho pueblo han caído en poder de las fuerzas de Mola. La zona que va desde Munguía al cabo Vilano está totalmente libre de enemigos.

La carretera que va de Munguía a Plencia está totalmente dominada y se hace imposible para los rojos el empleo de dicha vía, de alta importancia.

Quedaron ocupados Fruniz, Aldecoa, Aldain, Meacan de Morga, Meaca, Mendiganez y las alturas al Sur de Fruniz

En el sector de Jata el enemigo sufre un durísimo castigo

Boletín Informativo del Cuartel general del Generalísimo

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas de hoy, 20 de mayo de 1937:

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Aragón.—Tiroteos en los distintos sectores.
Frente de Vizcaya.—Ha continuado el avance de nuestras tropas ocupándose Fruniz, Aldecoa, Aldain, Meacan de Morga, Meaca, Mendiganez y alturas al sur de Fruniz. El enemigo dejó abandonados gran cantidad de muertos y numeroso armamento todavía sin clasificar. En el sector de Jata y posiciones al sur de este macizo, conquistado brillantemente en el día de ayer por las tropas legionarias, se han cogido al enemigo tres oficiales y 135 soldados muertos, dos ametralladoras y 153 fusiles, siendo abundantísimo el material de diversos órdenes recogidos en los distintos sectores de este frente.

Frentes de Santander y Asturias.—Tiroteos y cañoneos.

Frente de Avila y Soria.—Tiroteos.

Frente de Madrid.—Intensa actividad artillera en el sector del Jarama.

EJERCITO DEL SUR

Frente de Granada.—Intenso tiroteo en el sector de Tozor.
Frente de Vizcaya.—En el sector de Villaharta se han ocupado por nuestras tropas, después de brillante combate, las lomas de Buenavista donde el enemigo se encontraba fuertemente atrinchado, habiéndosele cogido nueve ametralladoras, 11 fusiles ametralladores, 98 fusiles, 78 cajas de municiones, 70 muertos, depósitos de calzado, víveres y material de guerra en cantidad todavía sin clasificar.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el aire ha sido derribado un avión enemigo por uno nuestro de bomba deo y además consiguió incendiar un barco enemigo. Salamanca, 20 de mayo de 1937.—De orden de S. E. el Generalísimo, el general de Estado Mayor, *Francisco Martín Moreno*.

Mañana se adelantará una hora los relojes

La F. A. I. protesta ante el Gobierno rojo

Pide que se retiren las patrullas callejeras

Valencia.—La F. A. I. ha elevado al Gobierno una protesta por la represión de que son objeto sus afiliados. Pide que sean retiradas las tropas que patrullan por las calles, ya que esta ostentación de fuerzas es vergonzosa e indigna en un Gobierno democrático.

Triunfo conservador en Londres

Londres.—Los extremistas han sufrido un evidente fracaso en las elecciones de un Colegio electoral de Londres.

El señor Carlos Wood, del Partido Conservador, fué elegido diputado al Parlamento con una mayoría de 4.000 votos sobre su contrincante, extremista, Juan Dugdale.

Valencia no paga sus deudas

Londres.—La Junta general de la «Central Mining Investment Corporation» se ha exteriorizado que la Sociedad filial «Construcciones Anglo Españolas», tiene una deuda hacia la Corporación de más de un millón y medio de libras esterlinas. Ello se deriva de la falta de pago del Gobierno español que, a pesar de todas las peticiones que se le han dirigido, no atiende sus compromisos.

Todos los servicios oficiales se ajustará al nuevo horario

Este tendrá validez hasta el 5 de octubre

Salamanca.—Para ajustar el horario nacional al que rige en otras naciones, se dispone el adelanto temporal con arreglo a las siguientes normas:

1.ª El sábado, 22 del corriente mes de Mayo, a las 23 horas, será adelantada la hora legal en 60 minutos.

2.ª El 5 de Octubre se restablecerá la hora normal.

3.ª El servicio de ferrocarriles se ajustará a las reglas establecidas en la R. O. de 5 de Abril de 1918.

4.ª La administración de justicia tendrá presente las disposiciones del día 11 de Abril de 1918 para evitar perturbaciones.

5.ª La aplicación a la industria y al trabajo del nuevo horario no significará aumento en la duración total de la jornada legal.

6.ª Los gobernadores y alcaldes harán que todos los actos oficiales se ajusten al nuevo horario.

7.ª La Junta Técnica del Estado y los gobernadores dictarán las órdenes y tomarán las medidas oportunas para la ejecución de esta orden.

EL ESTADO ANARQUICO DE ANDALUCIA

En los pueblos manda el que más fuerza tiene

Se ha perdido totalmente la cosecha de aceite

Córdoba.—La tranquilidad ha sido casi completa en el sector de Córdoba. El enemigo molesta en viando de vez en cuando un cañoneo o una ráfaga de ametralladora. Sólo se le contesta cuando se pone demasiado pesado. Lo que se acentúa es el paso de milicianos rojos a nuestras filas. También son muchas las familias que con sus enseres y ganados cruzan por la Sierra.

Unos y otros confirman que en la zona marxista no hay control ni gobierno, y que el respeto a las personas es nulo. En los pueblos domina el partido que más hombres armados tiene, o bien el que, por disponer de ametralladoras, tiene superioridad ofensiva sobre los adversarios.

La cosecha de aceite se ha perdido totalmente. Los olivares, principal riqueza de esta provincia, están asolados. Muchos han sido destruidos por venganzas personales, otros para procurarse leña, pues en todo el invierno han tenido carbón ni otro ningún combustible.

En la capital había dominado hasta hace poco la U. G. T., pero la llegada de grandes grupos cenetistas ha desencadenado una serie de violencias entre los individuos de uno y otro bando.

26 súbditos ingleses y dos irlandeses prisioneros de nuestras fuerzas

El Gobierno de Inglaterra gestiona su libertad

Londres.—En los recientes combates habidos en el frente vizcaíno, las fuerzas nacionales cogieron prisioneros a 26 súbditos ingleses y dos irlandeses. Se afirma que el Gobierno británico ha entablado conversaciones con Franco para encontrar el medio de libertar a los prisioneros.

Continúa la persecución de anarquistas en Cataluña

1.500 fusiles recogidos a los cenetistas

Perpiñán.—Continúa la persecución de anarquistas en toda Cataluña. En Tarragona, los elementos adictos al Gobierno han recogido a los cenetistas 1.500 fusiles y algunas ametralladoras. A pesar de esto, los anarquistas siguen resistiendo sin hacer caso de las órdenes dadas por sus directivos para que depongan las armas.

Asesinan en Rusia al ex jefe de la G. P. U.

Moscú.—Noticias llegadas a última hora de la capital de Rusia, anuncian que el ex jefe de la G. P. U., Yegoda, ha sido asesinado en su prisión.

Se cree que se trata de una «ejecución» ordenada por Stalin, confirmando esta presunción el hecho de que ha e varios días se dió la noticia oficial de que se encontraba enfermo.

Inglaterra regala un auto-ambulancia a Bilbao

Londres.—El «Socorro Inglés pro España» ha regalado un auto-ambulancia al Gobierno rojo de Euzcadi. Dicho vehículo llegó ayer a Bilbao a bordo de uno de los barcos que verifican la evacuación.

¡ESPAÑA!
¡ESPAÑA!
¡ESPAÑA!
¡SIEMPRE ESPAÑA!!